

Sonntag, 15.04.2012 – Antauchen

Es war ein ganz normaler Sonntag im April.....nein, stimmt ja gar nicht: Heute startet der Hamelner Tauchclub offiziell in die neue Tauchsaison. Auch in diesem Jahr lachte die Sonne zum Antauchen und es trafen sich etliche Mitglieder des HTC sowie Gäste vom Extertaler Tauchverein und aus Lemgo gegen 11.00 Uhr am Vereinsgewässer.



Es waren ca. 13 Mitglieder und Gäste die sich nun so langsam auf ihren Tauchgang vorbereitet haben. Man „rödelte auf“, zwängte sich in die über Winter „eingelaufenen“ ;-) Tauchanzüge und dann ging es los. Eine Gruppe wählte den Einstieg am Steg, die andere drei Gruppen gingen am Strand ins Wasser...



Die Landcrew bereitete derweil die Stärkung für die meist ausgehungerten Taucher vor. Auch diesmal sollte der Tag mit einer gemütlichen Runde am Grill ausklingen. Nach etwa 30 bis 45 Minuten waren auch alle Taucher bereits zurück und der Grill wurde angeheizt. Man beklagte den ein oder anderen „Materialverlust“, doch sonst waren die Tauchgänge eher unspektakulär. Was hatte man zu berichten?:

Das Wasser hatte mit maximal 7°C noch nicht die richtige Wohlfühltemperatur. Auch die Sichtverhältnisse entsprachen, jahreszeitlich bedingt, noch nicht den für die Sommermonate üblichen Bedingungen. Dementsprechend berichteten die Taucher auch nur von wenigen gesichteten Lebewesen unter Wasser. Die meisten waren schon begeistert, wenn sie zufällig an einem Krebs vorbei gekommen sind. Bei genauerem Hinsehen konnte man auch schon die ersten Köcherfliegenlarven entdecken. Fische waren im trüben Wasser nur sehr selten gesichtet worden.



In gemütlicher Runde wurden dann noch die nächsten Veranstaltungen besprochen und Verabredungen zu gemeinsamen Tauchgängen getroffen. Erst im Verlauf des Nachmittags löste sich die Gesellschaft langsam auf.



Wir wünschen allen eine tolle Tauchsaison und das nächste Vereinsevent wird voraussichtlich eine GeoCaching-Tour im Juni sein.